

ひらこう図書館だよ!

平田高等学校図書館 2024年4月 第1号

♪新しい本が仲間入りしました♪

図書委員決意表明！

図書委員は各クラスと図書館を繋ぐ大事な役割を担っています。1年間よろしくお願ひします。

この度、図書委員になりました。私は、中学校で図書委員をしていました。これまで培ってきた経験を活かして精一杯頑張ります。

私はまだまだ力不足のところがありますので、先輩方や先生方のご指導を受けつつ、目標である「本が好きな人を増やす」ことを達成したいと思っています。よろしくお願ひします。

(1年1組 図書委員)

私は学校以外で本を読むことがあまりありませんが、図書委員となって様々なジャンルの本に触れる機会が多くなると思います。語彙力や読解力を身に付け、そして自分で気付いた本の良さを皆さんに伝えることが出来れば良いなと思います。(1年2組 図書委員)

僕は図書委員として、多くの人に本を読んでもらい、本の魅力に気付いてもらえるように努力します。そのために図書委員として様々な活動をする中で、日頃から積極的に読書に取り組みたいと思います。自分でも本の良さに改めて気付くことが大切だと思っています。

(1年3組 図書委員)

私は図書委員会に入りたいと思っていたので、図書委員になれて良かったです。図書委員会で何か活動がある時は一生懸命頑張りたいです。日々の学校生活も頑張ります。

クラスの図書委員として責任を持って仕事に取り組み、一人でも多くの平田高校の皆さんに本が好きになってもらえると良いな、と思います。積極的に何か提案したり、行動したりして他の図書委員の皆さんとも協力して活動していきたいです。

(1年4組 図書委員)

僕は、今まで学校図書館をあまり利用してこなかったのですが、本を読むことはとても好きなので、図書委員として学校図書館を利用する人や本を読む人が増えるように活動していきたいなと思います。(2年1組 図書委員)

自分は普段、あまり本を読むことがないので、図書委員になったからには本との付き合いを大切にし、たくさんの本を読むことで理解を深めると共に、普段の生活に活かしていきたいと思っている。私は国語があまり得意ではなく、実際に長文を読むと何が何だか分からなくなって内容が飛んでいくことがある。

今回、図書委員になったので、もっとたくさん本に触れて理解力を高めれば、より国語が好きになっていくのではないかと思った。本を読むことで無限の可能性が広がり、たくさんの世界に出会えると感じる。図書委員になったので、これからはもっと本に興味を持つていくことが大事だと思った。(2年2組 図書委員)

まず私は本を読むことが好きです。本屋さんにもよく行きます。しかし、図書館を利用したことがあまり無いので、図書委員になったことをきっかけにしてこれまでより多く利用したいです。

また、生徒の皆さんに本の良さを知ってもらい、たくさんの生徒さんが平高図書館に来てもらえるようにリレーコラム等を通して情報発信していくと思います。(2年3組 図書委員)

私は今まで図書館を利用したことがありませんでした。でも、小説を読むのはとても好きなので、これから図書館の利用も増やして、今までに読んだことのない本をたくさん読んで、図書委員としておすすめの本などを皆に紹介出来たらいいなと思いました。(2年4組 図書委員)

私が図書委員になりたいと思った理由は、本を読むことが好きだからです。自分の頭の中で物語の状況や雰囲気を想像し、オリジナルな世界を広げることが出来るので、本を読んでいて楽しいと思えます。なので、まだ本への興味が湧かない人にも本の楽しさを伝えていきたいと思っています。3年生の活動期間は他の学年より短いですが、たくさん積極的に活動していきたいです。また、何事にも真面目に取り組み、学んだことは自分のものとして身に付けたいです。

(3年1組 図書委員)

私は今回、図書委員になるのが2回目です。3年生は活動期間が1学期だけですが、『ひらこう図書館だよ!』のリレーコラムを通して本を読むことの楽しさ、面白さを伝えられるようにしたいです。最近は本を読むことが減ってしまったので、1学期の内に少しでも多く図書館に行って本を読む時間を確保したいです。短い期間ですが、図書委員として出来ることを頑張ります。

(3年2組 図書委員)

私が図書委員に立候補した理由は、本が好きになったからです。今まで私は全く本を読んでこなかったのですが、高校生になって本の魅力に惹き込まれ、自分の世界が広がりました。

そういった本の魅力を皆さんに伝え、今よりもっと本を好きになってもらえるように精一杯頑張ります。よろしくお願ひします。

(3年3組 図書委員)

私は図書委員として、皆に本への興味をもっと持てもらいたい、たくさん学校図書館を利用してもらうことを目標に頑張りたいです。今はまだ図書館を利用している人は少ないと思うので、もっと皆に利用してもらえるように色々な案を考えていきたいです。

(3年4組 図書委員)

図書館便り

井伊さん、こんにちわ。
春になりましたが、今年はまだ寒い時期
が続いていますね。春といえば、「芸術の
春」、「文化の春」などもありますが、「読書
の春」という言葉もあります……せんが、まあ
「読書の春」ということで、井伊さんに本を
読むきっかけを
読むモチivation
でつてもううため
におすすめの本
を紹介したいと
思ふよ。



おすすめ本

15歳の代理人 松村涼哉

「すべて吹き飛んでしまえ」
突然の犯行予告後におきた新宿駅爆破事件。
容疑者は、15歳の少年渡辺真人。
この少年を追う記者安藤は、かつて少年犯罪被害者
の会で少年と出会っていた。安藤は、何が彼を
このようにしたのか知るために行方を追う。
事件の裏に隠された事実に安藤がたどり着いたと、最後の闇が明かされる。

風が強く吹いている

三浦しげる

かの体操と呼ばれた男二十一、竹内良人
生・礼儀正しい留学生、漫画好きの竹
内が、個性的な面々が箱根駿勝を
目指して人々が物語でチーム結成が
スタート。予選から大会当日までの
練習の風景や努力の様子が丁寧に
描かれています。